

## Asociación Peruana de Facultades de Medicina

## ASPEFAM y SINEACE aúnan esfuerzos para impulsar la Acreditación Internacional de las facultades de medicina

Los directivos de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, y del Sistema Nacional de



Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad Educativa - SINEACE, sostuvieron este miércoles 24 de abril una reunión para realizar un trabajo conjunto para impulsar la Acreditación Internacional de las facultades de medicina del país.

El Dr. Miguel Farfán Delgado, Presidente del Consejo Directivo de ASPEFAM, y el Dr. Ángel Velásquez Fernández, Presidente del Consejo Superior del SINEACE, coincidieron en la importancia trabajar por la Acreditación Internacional, lo cual favorecerá tanto a los estudiantes y médicos peruanos, así como a garantizar los estándares de calidad de las facultade de medicina del país.

En la reunión también participó el Dr. Luis Podestá Gavilano, Vicepresidente de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Medicina -ALAFEM y Decano de la Facultad de Medicina de la



Universidad Nacional Mayor de San Marcos, quien fundamentó la necesidad de contar una agencia internacional de Acreditación que cumpla con los requisitos que exige la Federación Mundial de Educación Médica (WFME).

Uno de los acuerdos de la reunión conformar una comisión de trabajo entre ASPEFAM y SINEACE para preparar una propuesta de convenio interinstitucional, así como promover una próxima reunión con los directivos de la WFME para determinar las futuras acciones que permita lograr el objetivo de la Acreditación Internacional.

Al concluir la reunión, el Dr. Ramón Velásquez, remarcó que la Acreditación Internacional es una preocupación institucional de SINEACE y reiteró el compromiso de avanzar en ese sentido. Por su parte el Dr. Miguel Farfán expresó el reconocimiento por la predisposición de avanzar en un trabajo conjunto a través de la comisión que se estará conformando próximamente.

Hay que señalar que en la reunión también estuvieron presentes los doctores Rafael Gallo, Alfredo Allagual, Edison Escobedo, integrantes del Consejo Directivo, así como el Dr. Manuel Núñez, Secretario Ejecutivo, y el Dr. Miguel Blanquillo, asesor legal, en representación de ASPEFAM.

Por parte de SINEACE también participaron, Liliam Hidalgo, Karina Bonilla, Valia Venegas, de las direcciones de Evaluación y Acreditación del CONEAU; Selección, Capacitación y Supervisión del CONEAU, Evaluación y Certificación del CONEAU; Nancy Tacilla de Gerencia General y Milagros Espinoza de asesoría jurídica.



## Asociación Peruana de Facultades de Medicina



